



ORILLANDO EL ENCUENTRO

Autónoma de Buenos Aires (CABA) esté último jueves 19 de septiembre.

NACIONALES | Mons. Olivera visitó la sede del Comando Conjunto Antártico (COCOANTAR), siendo recibido por el al Comandante Conjunto Antártico, Comodoro de Marina, Maximiliano Mangiaterra con quien mantuvo una cordial conversación en horas de la tarde del viernes 20 de septiembre. Al respecto Mons. Olivera nos decía, "fue un muy emotivo encuentro, de reconocimiento, de cordialidad y diálogo". También, el Obispo nos confirmó que informó al Comandante del Conjunto Antártico el nombre del nuevo Capellán que acompañará en la próxima campaña antártica que partiría a mediados del mes de noviembre.-

ENCUENTRO DE PASTORAL

BÍBLICA, la cita es por intermedio de Google Meet, este lunes 23 y 30 de septiembre a las 19 horas y por el termino de 60 minutos cada reunión, tendremos la posibilidad de ahondar en el estudio de la Santa Biblia. Los interesados podrán acceder minutos antes de las 19 horas, por intermedio del enlace que dejaremos al pie de nota o bien escaneando el código QR.



<https://meet.google.com/pjb-jnbn-uzp>

AGENDA PASTORAL

21 de septiembre, al mediodía, viaje a Junín de los Andes, Neuquén; 19 hs. bendición del nuevo templo dedicado a San Juan XXIII en Regimiento del Ejército Argentino.

22 de septiembre, confirmaciones en Junín de los Andes.

23 de septiembre, regreso a Buenos Aires.

24 de septiembre viaje a Tucumán, 11 hs. Santa en Misa Basílica Ntra. Sra. de la Merced en honor a la Virgen junto a todas las Fuerzas presentes en la región; 16 hs., participación de acto cívico militar y diocesano territorial.

25 de septiembre, confirmaciones de jóvenes del Liceo Militar General Aroaz De Lamadrid en Basílica Ntra. Sra. de la Merced, Tucumán; por la noche presentación del Libro Argentino del Valle Larrabure, Mártir de Dios y de la Patria, en Colegio Tulio Massa salesianos, Tucumán.

26, regreso a Buenos Aires.

26 de septiembre, reunión en el Obispado con el Comandante General de GNA junto al Intendente de Cruz del Eje María, CABA; Al mediodía confirmaciones en la Escuela de Gendarmería Nacional Grl. Don Martín Miguel Güemes, Ezeiza, Buenos Aires.

27 de septiembre, Entronización de Virgen del Valle en Capilla Cristo Rey, Casa Rosada, CABA.

28 de septiembre por la mañana, Confirmaciones en Instituto Social Militar, Dr. Damaso Centeno, CABA; Por la tarde, Confirmaciones Iglesia del Salvador.

29 de septiembre, 11 hs., Fiesta Patronal en Parroquia San Miguel Arcángel, El Palomar, Buenos Aires.

MÁS INFORMACIÓN



obispadocastrenseargentina.org



rensaobispadocastrensearg@gmail.com

VISITE NUESTRAS REDES SOCIALES



ESCANEANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA EN TELEGRAM Y WHATSAPP



BOLETÍN INFORMATIVO DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA

MENSAJE



Querida Comunidad Diocesana:

En unos días, celebraremos, a la Virgen de la Merced, Generala de nuestro querido Ejército. Sabemos que esa estrecha relación entre la Virgen y nuestro querido Ejército, se solidificó- más aún- al adjudicarsele, tras un hecho prodigioso de su intervención maternal, el triunfo en la Batalla de Tucumán.

“La Patria puede gloriarse de la completa victoria que han obtenido sus armas el día 24 del corriente. Día de Nuestra Señora de las Mercedes bajo cuya protección nos pusimos”, escribía el general Manuel Belgrano en el parte de la batalla de Tucumán redactado un 26 de septiembre de 1812.

Esa intervención de la Virgen María, nos anima a confiarle también, estos tiempos

actuales a su maternal protección. Quiero unirme y pedir- y que podamos pedir juntos- la "merced", la gracia de la lluvia necesaria para aquellos lugares de nuestra Patria asolados por el fuego.

Madre de la Mercedes, a vos nos confiamos, con esperanza de hijos y con la certeza de que, siempre, escuchas nuestros ruegos, abre los cielos y regálanos el don de la lluvia. Por tu Hijo Jesús, nuestro Señor. Amén

Mi paternal bendición

+Santiago

EVANGELIO

Marcos 9:30-37

³⁰Y saliendo de allí, iban caminando por Galilea; él no quería que se supiera,³¹ porque iba enseñando a sus discípulos. Les decía: «El Hijo del hombre será entregado en manos de los hombres; le matarán y a los tres días de haber muerto resucitará.»³² Pero ellos no entendían lo que les decía y temían preguntarle.³³ Llegaron a Cafarnaúm, y una vez en casa, les preguntaba: «¿De qué discutíais por el camino?»³⁴ Ellos callaron, pues por el camino habían discutido entre sí quién era el mayor.³⁵ Entonces se sentó, llamó a los Doce, y les dijo: «Si uno quiere ser el primero, sea el último de todos y el servidor de todos.»³⁶ Y tomando un niño, le puso en medio de ellos, le estrechó entre sus brazos y les dijo:³⁷ «El que reciba a un niño como éste en mi nombre, a mí me recibe; y el que me reciba a mí, no me recibe a mí sino a Aquel que me ha enviado.»



ORILLANDO EL ENCUENTRO

• REFLEXIÓN

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

Querida familia castrense: muchas veces podemos movernos en un registro distinto del plan de Dios, en muchas ocasiones podríamos andar un itinerario que no es el querido por Él, viniéndonos bien entonces la advertencia: “mis planes no son vuestros planes, mis caminos no son vuestros caminos, como dista el cielo de la tierra así distan mis planes de vuestros planes, mis caminos de vuestros caminos” (Is 55,8). Algo de esto les ocurrió también a los apóstoles en el Evangelio.

Es así, que el Mesías les anuncia: “el hijo del Hombre va a ser entregado en manos de los hombres, lo matarán y en tres días resucitará” (Mc 9, 31) con lo cual estaba nada menos que profetizándoles la redención, ellos eran privilegiados al ser receptarios del plan salvífico y, sin embargo, cuándo a continuación los interroga sobre qué hablaban, ¿qué fue lo que ocurrió?: “ellos callaban porque porque habían estado discutiendo quien era el más grande” (Mc 9,34), moviéndose, por entonces, en un camino diverso al indicado por el Maestro.

Y allí aprovechó el Señor para enseñarles y corregirles: “el que quiera ser el primero que se haga el último y el servidor de todos” (Mc 9,35). También nosotros hemos de mirar siempre al Mesías para que sea él quien nos advierta, instruya y enseñe y así pongamos el talento recibido al servicio del Reino de Dios. Buen Domingo.-

NTRA. SRA. DE LA MERCED, PATRONA Y GENERALA DEL EJÉRCITO ARGENTINO



La Iglesia celebra cada 24 de septiembre a nuestra Madre Santísima María en la advocación de Virgen de la Merced o Virgen de las Mercedes. Su nombre evoca la misericordia infinita de Dios, que nos ha dejado en la persona de María a una auténtica Madre, un seguro canal de gracia y una cabal intercesora.

Ntra. Sra. de la Merced se le apareció a San Pedro Nolasco en 1218, a él le pidió que fundara una comunidad religiosa que se dedicara a auxiliar a los cautivos que eran llevados a sitios lejanos. Esta advocación mariana nace en España y se difunde por el resto del mundo llegando a nuestro territorio antes de ser Argentina.

LA BATALLA POR LA INDEPENDENCIA EN TUCUMÁN Y LA INTERCESIÓN DE LA VIRGEN

La primera parte de la oración, a Ntra. Sra. de la Merced dice: “*A ti recurrimos, oh Virgen Generala de nuestros Ejércitos, para implorar tu maternal protección sobre esta Patria*



ORILLANDO EL ENCUENTRO

Argentina”. En estas palabras podemos contemplar la fe de uno de nuestros Héroes de la Patria, el General Manuel Belgrano y su Ejército, que sabiéndose en desventajas materiales frente al Ejército Realista que avanzaba desde el Alto Perú, ante ello, el General confió en la Madre y en Dios; primero ordenó el Éxodo jujeño el 23 de agosto de 1812 caminando con todo el pueblo norteño hasta San Miguel de Tucumán y luego venció con la ayuda de la Virgen la Batalla de Tucumán del mismo año.

SU PATRONAZGO

Así lo detallaba de puño y letra el propio Belgrano luego de la victoria obtenida el 26 de septiembre de 1812: “*Excelentísimo Señor, La Patria puede gloriarse de la completa victoria que han obtenido sus armas el día 24 del corriente. Día de Nuestra Señora de las Mercedes bajo cuya protección nos pusimos (...)*”.

En acción de Gracias el General Manuel Belgrano pidió celebrar Misa en honor a la Virgen donde le entregó su bastón de mando, nombrándola Generala y Patrona del Ejército. Al conocerse este acto protagonizado por el General, en Buenos Aires, las religiosas de la Merced confeccionaron cuatro mil escapularios de la Virgen, que fueron usados más tarde en la Batalla de Salta por los soldados de Belgrano.

ESCUCHEMOS A NUESTRA MADRE

Mons. Santiago Olivera, Obispo Castrense y para las Fuerzas Federales de Seguridad de Argentina, el 25 de septiembre de 2023, al presidir la Santa Misa en la Basílica Ntra. Sra.

de la Merced, en San Miguel de Tucumán nos decía en la Homilía, “*pidamos a nuestra Generala, pidamos a nuestra Patrona que nos susurre siempre en nuestro corazón, que hagamos lo que Jesús nos dice, porque haciéndolo nos liberamos de todo mal, nos encamina hacia la fraternidad, a la justicia y la paz. Abrazar la vida cristiana es justamente abrazar esta vocación del encuentro, esta vocación de la fraternidad, esta vocación de ser verdaderamente hermanos*”.-

SÍNTESIS DE NOTICIAS

NACIONALES | MONS. OLIVERA | Cumplir cuarenta años sacerdotales, es un canto a la fidelidad de Dios, así reflexionaba el Obispo Castrense y para las Fuerzas Federales de Seguridad de Argentina, en su mensaje. El 18 de septiembre de 1984, Mons. Justo Oscar Laguna, en la Catedral Inmaculada Concepción del Buen Viaje, en la ciudad de Morón, provincia de Buenos Aires, ordenaba Sacerdote a nuestro actual Obispo, Mons. Santiago Olivera. La fecha elegida por Mons. Laguna no era día más para el Obispo de Morón, puesto que ese día, se cumplía su 30º Aniversario de su propia Ordenación Sacerdotal ocurrida el 18 de septiembre de 1954 y donde hoy, recordamos también su 70º aniversario.-

NACIONALES | Pedir para Gloria de Dios la gracia de Canonización de nuestros Siervos y Venerables de nuestra Patria es también reconfirmar el compromiso de renovar el mismo camino, así lo expresó el Delegado Episcopal para las Causas de los Santos de la Conferencia Episcopal Argentina y Obispo Castrense para las Fuerzas Federales de Seguridad de Argentina. Las palabras eran compartidas de la Delegación Episcopal que preside Mons. Santiago Olivera al concluir el Encuentro Anual 2024 junto a Postuladores, vice postuladores, miembros de las comisiones y todos aquellos que deseen profundizar en este ámbito celebrado en la Parroquia Ntra. Sra. de Luján Castrense, en la Ciudad